

## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Sonia Rykiel**

« C'est avec une grande tristesse que j'apprends la mort de Sonia Rykiel, grande créatrice de mode et icône parisienne.

Ses créations reconnaissables entre toutes, marquées notamment par le noir, les rayures, le strass et la maille, ont façonné un style unique, incarnant dans le monde entier l'esprit "Rive Gauche".

Sa simplicité assumée, sa "démode", ont, dans le prolongement de mai 68, libéré la femme, tout en façonnant l'image moderne d'une Parisienne à la fois féminine et affranchie, sensuelle et indépendante. C'est ainsi que des milliers de femmes ont pu découvrir et s'approprier ce style singulier et novateur.

Sonia Rykiel a porté avec éclat ses créations. Sa chevelure rousse, son humour, ses rires bouscullaient les codes de la mode, la faisaient pétiller. Femme de passion, femme de caractère, elle était pleinement ancrée dans la vie et a lutté avec ardeur contre la maladie. Elle voulait être le symbole de l'allure et du style. Elle l'a été jusqu'au bout.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse à sa famille et à ses proches et en particulier à sa fille Nathalie Rykiel, si proche de sa mère, toutes mes condoléances. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris